
Recensioni Costellazioni



Da molti anni sento parlare di Costellazioni Familiari, ma non avevo idea di cosa si trattasse fino a

qualche mese fa. Ieri  stata la mia prima Costellazione ed  stata unesperienza molto emozionante,

travolgente, al di fuori del tempo e dello spazio. Cera complicit ed empatia tra tutti noi partecipanti,

meravigliosa la guida di Luca. Come mia esperienza personale posso dire che ho sentito movimenti

energetici nel mio intorno nel momento stesso in cui ho deciso di partecipare,  stata la prima di una

lunga serie.

Grazie Luca.

Roberta

Ho partecipato al mio primo seminario sulle costellazioni familiari con Luca. Sono stata sia portatrice

del mio tema nella mia costellazione, sia rappresentante nelle costellazioni degli altri partecipanti.

Lesperienza  stata magica  Luca ha gestito magnificamente lo spazio   una persona molto speciale

e generosa  e ho ricevuto molte intuizioni e sentito cambiamenti energetici ed emotivi sia dalla mia

costellazione che da quella degli altri partecipanti. Guardando indietro, posso vedere che la

costellazione ha iniziato a cambiare la mia vita almeno una settimana prima della sessione, e ho

osservato i cambiamenti che sono gi avvenuti meno di due giorni dopo. Sono molto grata. Grazie a

Luca e a tutti gli esseri che hanno partecipato 

Jade

La costellazione fatta con Luca  stata molto intensa: ognuno di noi ne  uscito alleggerito da pesi che

non erano nostri, ma che portavamo a fatica, ognuno ha ripreso il suo corretto posto nella gerarchia

famigliare. E stata la mia prima costellazione, ma non sar lultima! Grazie

Michela



Buona sera Luca, ti volevo ringraziare per la bellissima seduta fatta insieme!

Ho cambiato tutto in meno di 2 settimane! Una rivoluzione. Buon weekend.

Laura

Ciao Luca intanto gi solo sentirti parlare infondepace e serenit, Poi quello che succede durante le

costellazioni  Incredibile quanto efficace: costellando Ieri ho avuto la netta impressione che abbia

tolto dal mio percorso di vita un ostacolo in pi e nel contempo abbia aggiunto in me uno strumento in

pi per andare avanti con pi leggerezza. Che dire grazie grazie grazie!!!

Marisa

Mi si  aperto un mondo facendo le costellazioni con Luca, qualcosa che sembra surreale, ma che in

verit tale non , la parola che mi viene da usare  meraviglioso. Esperienza che spero di riprovare al pi

presto. Grazie Luca grazie davvero

Jessica

 stata unesperienza straordinaria,  difficile spiegare quello che ho sentito,  stato qualcosa di cos

intenso che non immaginavo di provare. Grazie ancora. Luca  un ragazzo gentile e generoso 

Francesca

Ho partecipato ad una costellazione con Luca a Gennaioera la seconda volta; la prima era stata

anni fa, non con Luca. Ora siamo ad Aprile e sono quasi frastornata da tutto ci che sta accadendo

da quel giorno di Gennaio in poi. Il rapporto con mio padre sembra quasi surreale, la leggerezza con



cui affronto la quotidianit  semplicemente spiazzante. Ma la cosa pi importante  che le cose mi

arrivano senza chiedere.  semplicemente fantastico lasciare che le cose accadano. Che le

costellazioni son un strumento potente lo sapevo, ma questa volta  davvero TANTA ROBA!  grazie

Luca per la tua professionalit 

Nadia

Luca crea uno spazio caldo, accogliente e sicuro pieno di pazienza ed energia molto positiva.

Ho avuto una costellazione 1:1 e una costellazione di gruppo.

Lenergia luminosa di Luca abbraccia tutto il gruppo e mi ha fatto sentire subito a mio agio in un

cerchio di sconosciuti. Il suo approccio  molto efficace e d spazio a sperimentazioni assolutamente

strabilianti.

Le costellazioni familiari sono incredibilmente affascinanti!

Lisa

Ciao Luca, passare la Festa della Donna in una costellazione di gruppo con te  stato molto bello ed

alternativo. Ho trovato un ambiente sereno ed accogliente. La tua semplicit e gentilezza mi hanno

messo stranamente a mio agio. La possibilit di vedere rappresentato da altri ci che sto provando, mi 

servito a prenderne coscienza ed in attesa che lenergia faccia il suo corso, ti auguro ogni bene.

Laura

Ciao Luca  stata unesperienza meravigliosa, sento un movimento energetico dentro di me bello e

positivo e una sensazione di alleggerimento, grazie grazie grazie 



Nenella

Il motivo per cui sono venuto a uno dei workshop sulle Costellazioni Familiari di Luca  stato perch mi

 piaciuta la storia sul suo sito web dello sconosciuto che lo ha avvicinato per strada con un

messaggio di sua madre.

Al seminario sono scoppiato in lacrime solo per la seconda volta nella mia vita, rivivendo il mio

travagliato rapporto infantile con mia madre. Qualcuno ha commentato che ero semplicemente

dispiaciuto per me stesso. Era proprio cos; un processo che vale tanto oro quanto pesa.

Successivamente, mi sono sentito perfettamente normale e ho dimenticato le emozioni del

processo. Allo stesso tempo c una debole traccia di consapevolezza dellauto-rilassamento.

Quindi ha funzionato come per magia per me. Oh, e Luca  un ragazzo adorabile.

Peter

Ho da poco partecipato ad un incontro di Costellazioni con Lucaci sono andata senza

aspettative,pur avendo letto qualcosa tempo fa a riguardoda tempo amici e conoscenti mi invitavano

ad incontri simili ma li ho sempre volutamente tenuti distantipoi ho deciso quando ho ricevuto la

locandina di LucaNon volevo neanche costellarenon avrei saputo da dove partire e poi,mi sono

ritrovata seduta accanto a lui ed ho iniziato.Esperirnza intensa, inaspettata,ma estremamente

illuminanteora raccolgo i frutti di ci che  uscito,e devo dire che le emozioni stanno lavorando

positivamente! Grazie Luca

Anna



Consiglio a tutti di vivere almeno una volta l esperienza delle costellazioni tenute da Luca.

 incredibile che cosa pu accadere grazie alla sua esperienza e capacit.

Straordinario!!

Luisa

Ho fatto con Luca la mia prima costellazione .  stata unesperienza intensa, ricca di emozioni belle,

travolgente ma sicura e confortante come un caldo abbraccio.

Non poteva che essere altrimenti con una persona di cos grande spessore personale e

professionale e al contempo di grande

umilt e calore umano, empatico come pochi.

Grazie Luca 

Francesca

Vorrei scrivere molte cose, vorrei dirvi cosa succede fuori e dentro, vorrei divulgarlo ma non  cos. Le

costellazioni familiari accadono, le costellazioni familiari si vivono e ti attraversano, non si

raccontano. Di quello che resta ciascuno fa una esperienza propria ma la condivisione, la presenza,

la spinta, la gioia e la consapevolezza che tutto pu essere diverso da come ci sembra quello si,

quello  propriet di tutti e tutti desidero che lo sappiano.



Silvia

Ripenso a quando ero piccola e giocavo con i miei cuginetti a fare la mamma ,il pap e il bambino

..eravamo loro e veniva fuori la verit .

Quanto abbiamo da imparare dai bambini!

Allo stesso modo nel cerchio delle costellazioni si genera un campo di energia potentissima in cui i

rappresentanti, solo sentendo il proprio corpo percepiscono le emozioni e le energie dei

rappresentati ..siamo loro e la verit viene fuori..siamo guidati ed aiutati solo da due cose ..da Luca

che con professionalit, dolcezza e attenzione canalizza e rende funzionale il flusso delle energie e

dal senso d  Amore che pervade il cerchio ..da estranei improvvisamente ci sentiamo tutti legati .

Grazie alle Costellazioni

Grazie a te Luca

Stefania

Come in una Matrioska sono giunta fino a te,Luca.

Ero un po timorosa,ma ora a distanza i poco pi di un mese, sono proprio felice di aver vissuto

questa esperienza. Nel giro di qualche giorno ho sentito sciogliere qualcosa in me e la mia postura 

migliorata! Che dire?

Grazie!



Federica

 stata unesperienza unica e da provare, sono entrato in contatto con le mie emozioni e con quelle

dei miei familiari anche se sottoforma di altre persone. Ho capito meglio le dinamiche che fanno

parte del loro mondo e del mio con una consapevolezza maggiore su chi non c pi ma che mi 

sempre vicinoti ringrazio Luca.

Ivan

Sono una persona estremamente estroversa con le braccia aperte a tutto ci che la vita a d

offrirmiDopo dieci giorni dalla mia Prima esperienza di costellazione familiare fatta con Luca, posso

realmente dire di essere perfettamente consapevole di me stessa, di ogni mio stato emotivo, di

essermi presa per mano dai miei primi passi dellinfanzia fino ad oggi, ed aver raggiunto un grande

senso di pace, di gioia, di soddisfazione. Non esiste un grazie Luca proporzionato a ci che sento

ma.lo far ogni singolo giorno onorando la mia Vita Buona vita Anima profonda 

Denise

Oggi ho avuto unesperienza aperta, calorosa e sincera. Ho fatto una Costellazione Familiare con

Luca, la sua energia, la sua aura, i suoi sentimenti non servono altre parole. Oggi ho trovato una

versione migliore di me stessa con certezza al 100%. Non credevo che gli effetti avrebbero avuto

cambiamenti quasi immediati, ma eccoli qui.

Merle

Dopo la prima volta che ho lavorato con te  come se qualcosa avesse fatto clic e nel giro di poco

tempo ho preso forza in un campo che studio da anni ma in cui non osavo espormiil campo



sistemico. Dopo il lavoro e i tanti tuoi video ascoltati mi son sentita pronta a fare il passo e ho

iniziato a lavorare in modo deciso in campo familiare.

Perci di questo ti rendo Grazie e ti sar grata per sempre

La tua impronta ha fatto in modo che tutto il.mio procedimento partisse ma soprattutto che io

credessi in me e nelle mie capacit!

Mi hai fatto un gran dono senza saperlo!

Monica

Ciao Luca, mi e` piaciuta molto la presentazione che hai tenuto ieri. Ne ho gi tratto beneficio. Ho

trascorso la giornata odierna guidando 160km sotto la pioggia, per accompagnare mio padre che

soffre di Alzheimer all`ospedale. Credici o meno, ci siamo divertiti entrambi ed e` stata una bella

giornata! ? Ho mantenuto un`attitudine positiva verso di lui mentre ascoltavamo la mia musica

preferita in macchina. Abbiamo riso e scherzato. A dire il vero mi sono sentita benissimo tutto il

giorno, per cui e` stato molto facile. Grazie ancora!

Fern

Due giornate intense ricche di spunti di riflessione e di confronto con gli altri e con s stessi.. una

lettura della vita e delle sue dinamiche veramente affascinante.

Massimo

Dopo aver partecipato al corso di auto consapevolezza, ho imparato ad affrontare la vita



diversamente.

Questo ha portato molteplici benefici, sin da subito. Seppur di piccola entit, non ho potuto rimanerne

indifferente!

Di conseguenza ne ho tratto gioia e serenit. Devo quindi ammettere di essere estremamente

soddisfatto, considerando il mio scetticismo iniziale.

Nicholas

Ciao Luca, ti voglio ringraziare x questa bella opportunit che mi hai dato in questi due giorni intensi

pieni di emozioni, prima col riconoscere ci che altera il nostro cammino di vita e poi con il tuo aiuto e

tanta forza di volont ad abbattere i muri che ci creiamo che sono solo parte della nostra mente. Con

gratitudine 

Grazia

Poter condividere il nostro io pi intimo con Luca  unoccasione da non perdere. Aiuta a tornare alla

propria vera essenza, ad essere connessi e presenti a spogliarsi di quel che ci impedisce di seguire

il proprio cammino. Luca ci insegna che siamo unici speciali e perfetti cos senza giudizi senza

preconcetti senza paura grazie Luca

Daniela

Grazie ! Consiglio a tutti di fare questa esperienza.

Un corso meraviglioso che :

mi ha aiutato a capire meglio me stesso



mi ha fatto sentire accolta e serena

mi ha fatto vedere con tanti esercizi come funziona la mente

mi ha fatto ascoltarmi in profondit

mi ha fatto incontrare persone sincere e profonde

mi ha fatto vivere momenti di allegria e connessione

Grazie mille

Helene

Sei serate volate come un battito di ciglia. Abbiamo lavorato con intensit e facendo esercizi pratici

che ci hanno permesso di metterci in gioco nella misura in cui ci sentivamo di farlo.

Finalmente poche parole e tanti fatti.

Se riproporrai un altro seminario considerami gi iscritta. Grazie di cuore anche a chi ha condiviso

con me questo percorso rendendo tutto pi vero. Un reale viaggio verso una maggiore

consapevolezza.

Silvia

Ringrazio Luca per aver dato vita a questi sei incontri dedicati alla consapevolezza dellessere,

riscoprendo la nostra parte animica, un viaggio dentro se stessi. Esperienza molto positiva.



Evania

Ho avuto il privilegio di incontrare Luca qualche mese fa per una sessione di Costellazioni Familiari

e devo dire che lesperienza  stata assolutamente trasformativa. Luca non  solo un professionista

eccellente, ma anche una guida che illumina e ti accompagna con saggezza e serenit attraverso un

viaggio interiore profondo.

Un mese dopo la sessione, ho avuto un sogno cos vivido e significativo che non posso fare a meno

di attribuirlo allincredibile lavoro svolto insieme a Luca. Questo sogno mi ha permesso di affrontare

e risolvere conflitti interiori legati alla mia storia familiare in un modo che non avrei mai immaginato

possibile. Era come se Luca fosse l con me, guidandomi con una luce rassicurante e piena di

fiducia, proprio come durante la sessione.

Il processo di guarigione e di liberazione che ho vissuto  stato potente e liberatorio. La

comprensione profonda e la consapevolezza che ho raggiunto grazie al lavoro di Luca mi hanno

permesso di liberarmi da pesi emotivi che portavo da tempo.

Il percorso con Luca non  solo una seduta terapeutica, ma un vero e proprio viaggio di scoperta e di

crescita personale. La sua presenza empatica e la sua abilit nel guidare le costellazioni rendono

ogni incontro unico e profondamente arricchito.

Se stai cercando qualcuno che possa davvero fare la differenza nel tuo percorso di vita, ti consiglio

vivamente Luca. La sua dedizione, professionalit e la sua straordinaria capacit di creare uno spazio

sicuro e accogliente ti permetteranno di esplorare e risolvere dinamiche familiari in modo profondo e

duraturo.

Grazie di cuore, Luca, per il tuo incredibile lavoro e per aver portato tanta luce e chiarezza nella mia

vita!



Maribella

Ciao Luca. Grazie di questa esperienza  stata molto interessante, energie molto potenti, tutto il

contesto, da situazioni molto toccanti per ogni singola persona e la sua storia che gli accompagna, ti

entrano dentro e ne sei partecipe pur non volendo!

Vivendo forti emozioni che ti arricchiscono dentro! Bellissima esperienza,ancora grazie ,alla

prossima volta . CIAO

Irene

Ho partecipato ai gruppi di Costellazioni Familiari 2 volte ed ho fatto anche individualmente Sessioni

con Luca .

Con tutta me stessa sono grata a Luca per la Persona Vera competente e con molta conoscenza e

professionalitper il suo Essere e per come conduce e Accompagna nelle sue sessioni.

Con tutte queste capacit crea un un ambiente accogliente e non giudicante mentre le persone

riportano alla luce situazioni di vissuti anche forti con dolore e

Insomma in quell atmosfera di Amore purotutto avvienecon spontaneit enon giudizio fino a curare

ogni parte di S

In armonia e semplicit Luca sa trasmettere Molto ..a me ha dato e fa tantissimo ed ho risolto

dinamiche consce e inconsce con risultati sorprendenti!

Grazie Luca Occelli e grazie a chi ieri ha partecipato al Gruppo di Genova.



Ci rivedremo sen altro, a presto..grazie a tutte/i e vi mando un abbraccio..

Marisa

Il seminario di ieri si  svolto in uno spazio amorevole e premuroso.  stato profondo e trasformativo,

ma anche delicato e gentile.

Mi  davvero piaciuto e non vedo lora di partecipare al prossimo.

Nicola

Questa  stata la mia prima Costellazione Familiare con Luca e non sar lultima. Ha mantenuto uno

spazio davvero sicuro e ha mantenuto le costellazioni chiare e puntuali. Sei persone sono riuscite a

fare una costellazione nel tempo, nessuno di loro si  sentito affatto affrettato e alla fine tutti hanno

ottenuto un netto risultato.

Jo

Ho partecipato ad un seminario sulle costellazioni familiari con Luca a Londra. Mi  davvero piaciuta

questa sessione molto intima, tutto si  svolto perfettamente per tutti noi. Le costellazioni familiari

sono un po come la magia. Non capirai mai finch non ne parteciperai. Io Lo consiglio vivamente a

chiunque sia pronto per iniziare un profondo viaggio di guarigione ancestrale/familiare o quando

senti che c qualcosa bloccato nella vita. Ti cambier la vita.

Ci che  uscito dalla mia costellazione era proprio laffermazione pi bella di cui avevo bisogno

dalluniverso. Per sempre grata!

Adrienn



Con Luca ho fatto le prime costellazioni individuali e ne ho tratto tantissimo. Ho fatto anche una

costellazione in gruppo ed  stata un esperienza di una potenza incredibile, con il gruppo si crea un

energia fortissima e inaspettata. Grazie

Marta

Ho avuto una sessione di gruppo di Costellazioni Familiari con Luca.  stata unesperienza

straordinaria e unica. Luca come facilitatore  molto gentile e professionale. Consiglio vivamente a

tutti di partecipare e vivere una sessione di Costellazioni Familiari con Luca!

Che tu creda o meno nel campo energetico, questa sar unesperienza unica che vorrai ripetere, per

comprendere te stesso e i tuoi antenati e progredire.

Adina

 sempre molto interessante ascoltarti nei tuoi discorsi profondi sulle costellazioni. io personalmente

posso dire di avere avuto una bellissima esperienza quando sei venuto a Monte Olimpino e da quel

giorno mia sorella dopo avermi cercata e averle detto solo poche parole, cio lei diceva di essere

depressa dopo la morte di suo marito e io le ho risposto molto tranquillamente che era stata

fortunata a stare insieme piu di cinquantanni con lui e aver avuto una vita anche dignitosa e a volte

allegra. I nostri genitori le ho detto sono morti entrambi che avevano 45 anni, cosa avremmo dovuto

fare allora? hai un figlio Luca di piu di 50 anni che ha bisogno di vederti stare bene e poter vivere

piu serenamente insieme. Il resto se non riesci a farlo lo far una badante ma almeno siete insieme e

potete ancora condividere la vita. Bene da quel giorno ha ricominciato piano piano a reagire e

tuttora sii fa portare regolarmente da Tina e pare stia molto meglio. Devo dire che la tua seduta ha

veramente sistemato il mio e il suo problema e di cio te ne sar eternamente grata. ti voglio bene.

spero a presto di rivederti da Franco magari prima dellestate prossima



Ermanna

Mi chiamo Claudio ,ho gi in passato fatto una costellazione individuale con Luca ma mai di gruppo,

bene venerd 27 ottobre in quel di Saluzzo ho avuto lopportunit di partecipare ad una costellazione di

gruppo con Luca ,  stata un esperienza a dir poco entusiasmante ,ricca di momenti toccanti ,si

avvertiva una forte energia molto positiva, lemotivit provata vi assicuro che  stata dirompente

durante le varie costellazioni dei singoli che a mano a mano si susseguivano e chiedevano di

chiarire o sciogliere nodi particolari della propria vita. Luca ritengo che abbia una sensibilit

eccezionale ed una preparazione professionale di altissimo livello, riesce a coinvolgere e a dirigere

la costellazione intervenendo lindispensabile lasciando al singolo individuo la massima libert di

manifestare tutte le emozioni ,e gli stati danimo che vive in quel momento .Per quanto riguarda la

mia personale esperienza sono stato tirato in ballo pi volte per rappresentare un personaggio da chi

in quel momento stava costellando e vi assicuro che ho provato sensazioni ,stati danimo, emozioni ,

ma anche a livello fisico veramente incredibili.  stata una serata al quanto piacevole che consiglio

vivamente di poter vivere a tutti con la guida di un professionista come Luca che colgo di ringraziare

vivamente ,grazie,grazie,grazie bellissima esperienza.

Claudio

Ho partecipato a una sessione di Reconnective Healing e una Costellazione Familiare con Luca. Ho

scoperto con luna, di avere un energia che non pensavo di possedere, e con laltra, aver condiviso

esperienze insieme a persone che non ho mai visto prima, mi ha connesso con loro, e ho potuto

esternare la parte di me che tengo sempre nascosta. Solo provandola si pu comprendere. Grazie

Luca

Nadia



Credo che ci sia una sola parola per definire Luca. POSITIVIT. Col suo modo di fare e di porre la

propria esperienza ti da una carica di posititivit non indifferente. Ho fatto 2 costellazione e alcune

serate ,ma oltre questo abbiamo avuto occasione di parlare e passare un po di tempo anche oltre le

varie sedute e posso garantire che  veramente una persona eccezionale.

Efisio

Conosco Luca da diversi anni.

Ogni attivit o esperienza vissuta durante i suoi incontri ,mi portano tanta energia e mi danno la forza

di ripartire nei momenti difficili.

Questa domenica esperienza di costellazioni, a fine giornata sono andato a casa con altro valore

aggiunto per la mia crescita interiore.

Mauro

Ho avuto una sessione con Luca per una Costellazione Familiare.  stato cos incredibile. Mi sono

sentita sollevata e al sicuro nel mio corpo con effetto immediato. Non so nemmeno come

descriverlo, se non che mi sento fluttuare come una piuma. Grazie Universo e grazie Luca.

Paola

una pace..una calma..una serenit..unenergia positiva e voglia di fare come non mi succedeva da

tempo

Romi



Ho fatto una seduta con Luca. Posso onestamente dire che il lavoro ha cambiato il mio cervello, il

modo in cui funziona. Avendo avuto tutti i tipi di sessioni di guarigione per 25 anni, questa sessione

ha risolto il problema originale per cui ho iniziato a cercare la guarigione. Grazie!

Christine

Il seminario  stato fantastico, cos come la tua energia e passione!

Sarah

Ho partecipato per la prima volta ad una giornata di costellazioni familiari con Luca.  stata

unesperienza intensa e coinvolgente dallinizio alla fine. Ho abbracciato persone che non conoscevo

prima. Ho pianto con loro e mi sono emozionata grazie a loro. Abbiamo riso, parlato, discusso e

viaggiato nel tempo insieme. Sento di ringraziare fortemente Luca per avermi dato questa opportunit

e costellare mi ha dato insegnamenti che custodir con me per sempre.

Francesca

Ho partecipato al corso di autoconsapevolezza e sono contento di averlo fatto in quanto ho

affrontato delle tematiche a me del tutto sconosciute ma che mi hanno affascinato e soprattutto mi

hanno insegnato ad affrontare la vita in modo pi emozionale e meno razionale. I risultati li stanno

vedendo le persone che mi stanno intorno a casa e sul lavoro  sicuramente una esperienza che

merita di essere vissuta anche per il coinvolgimento che Luca riesce a trasmettere con tutto ci che

fa e che dice

Silvio



Per tutti coloro che nella vita si sono interessati al proprio mondo interiore, si sono posti delle

domande ed hanno cercato delle risposte: questo corso sulla consapevolezza serve x porre le basi

di una crescita evolutiva concreta e stabile, per i profani invece l esperienza sar rivoluzionaria e

creativa.

Valeria

Ciao Luca, ti scrivo per ringraziarti del tuo ottimo seminario di domenica scorsa, che, per quanto mi

riguarda, gi da ieri, per me, sta avendo effetti stupefacenti (ti risparmio, per mancanza di tempo i

dettagli).

Luca

Vivevo un periodo di grande difficolt emotiva, mi sentivo schiacciata dal giudizio altrui ed ero

incapace di riprendere in mano la mia vita.

Poi ho incontrato Luca, credevo per caso, e cos non era.

I suoi insegnamenti mi hanno aperto nuovi scenari su vecchi orizzonti e tutto  stato cos facile da

risolvere che sento fortemente il bisogno di dire a tutti che Luca Occelli  unoccasione da non

perdere.

 la possibilit che ci offre la vita di essere i padroni della nostra casa, i padroni della nostra esistenza.

Silvia

Di grandissimo aiuto! Consiglio di rivolgersi a Luca a chi deve prendere una decisione importante,



oppure ha qualcosa che lo preoccupa. In poco tempo sa dare tanto!

Miriam

Ci sono cose che ti cerchi, altre che ti vengono a cercare, cos inizia un libro di Giorgio Faletti. Cos 

iniziato questo corso: mi  letteralmente venuto a cercare. Non avevo bisogno del solito corso ma di

QUEL corso.  come seLuca Occellimi avesse messo tra le mani tanti preziosi strumenti chiamati

consapevolezza, presenza, ascolto, conoscenza di s con i consigli e le istruzioni PRATICHE per l

uso. Ed avere qualcosa di concreto invece dei soliti generici discorsi ha fatto la differenza.

Soprattutto di questi tempi. Consiglio veramente di cuore questa esperienza, ne uscirete trasformati.

Grazie Luca!

Chiara

Ho avuto il piacere e l onore di partecipare ad un corso di 6 incontri sul come creare

consapevolezza.  stato una rivelazione! Pratico, lontano dai soliti discorsi che non vanno mai al

nocciolo della questione. Mi ha regalato strumenti indispensabili, utili a costruire la migliore versione

di me stessa! Lo consiglio dal profondo del cuore. Grazie Luca!

Chiara

Si  concluso il percorso dedicato alla consapevolezza e te ne sono grataLuca mi hai aiutato a

vedere da un altra prospettiva ci che accade nella mia vita e come cambiare in modo positivo le

situazioni che mi si presentano grazie di

Grazia



Ho seguito diverse dirette su fb, e mi ha colpito molto il suo essere. Tovo che sia molto preparato,

professionale, ma anche umile e amorevole, mi piace il suo essere schietto e onesto, soprattutto

con se stesso, mi piacciono molto la sua coerenza e la sua fede.. dopo aver visto tutto ci.. Ho fatto

due costellazioni con lui E ho avuto dimostrazione del suo sapere e ho potuto apprezzare ancora di

pi la persona che  Consiglio con tutto il cuore a chi ha voglia di lavorare su se stesso di contattarlo

Felice di averlo conosciuto.

Francesca

Grazie al mio compagno ho conosciuto Luca e le costellazioni, ma ho scelto di farne prima una

singola e poi una di gruppo solo questanno. Ogni cosa ha bisogno del suo tempo e bisogna sentire

la spinta interna per farla.

La prima costellazione personale  stato un momento intimo, una liberazione di emozioni, dopo 

venuto il momento di quella di gruppo, ho partecipato pochi giorni fa e quel che  successo  stato

sorprendente, sono rimasta spiazzata, ho visto le dinamiche della mia famiglia in un altro modo.

Molti condizionamenti della mia vita sono dipesi da questo e ora mi accorgo che era tutto solo una

mia proiezione

Credo non si debba razionalizzare troppo, quel che accade nelle costellazione ti fa davvero vedere

come si muove lenergia, come siamo collegati, non posso che consigliarvi di farla, se vi sentite

pronti ad accogliere ci che verr.

Cosa succeder dora in poi? Lo scoprir e di sicuro non sar lultima costellazione con Luca che sa

essere una presenza forte e discreta. Tutto accade naturalmente se non opponiamo resistenza

Grazie grazie! 

Nadia

Ciao, che dire esperienza che non ha parole giuste x descrivere tutto quello che si prova durante e



dopo la costellazione. Per me esperienza da riprovare sicuramente e consigliabile a tutte quelle

persone che hanno voglia di cambiare qualcosa nella propria vita, Grazie a Luca e a tutti i

partecipanti 

Caterina

Ho conosciuto Luca ieri. Sono andata da lui senza avere la pi pallida idea di come sarebbe stato l

incontro con lui , e soprattutto senza aver la pi pallida idea

di come ne sarei  uscita  , non avendo mai avuto a che fare con professionisti come Lui , e non

avendo mai sentito parlare di  costellazione familiare. Ho conosciuto Luca come una persona , un

professionista , fantastica, mi ha messo molto a mio agio , mi ha spronato e nello stesso tempo

tranquillizzato per tutte quelle che fino a ieri , erano le mie paure e perplessit. E mi ha fatto

conoscere questo metodo , se cos si pu chiamare , di costellazione familiare. Non posso dare una

spiegazione, non ne sono in grado..e forse non mi interessa nemmeno approfondire il perch e il

per-come. So solo , con certezza , che sono uscita da questa fantastica esperienza , con un nuovo

modo di pensare , di approcciarmi a tanti pensieri che fino a prima , mi facevano attorcigliare la

mente. Ne sono uscita con una leggerezza d animo inspiegabile, con una ritrovata autostima e con

una recuperata sicurezza in me stessa e nelle mie capacit. Con una forza che avevo perso e che

Luca  riuscito a restituirmi con le sue parole e con le sue capacit di professionista , quale .

Lo incontrer ancora , perch  stata davvero un esperienza sorprendente e efficace.

Grazie Luca

Laura



Luca che dire.

Ieri  stata la seconda costellazione a cui ho partecipato e mai avrei pensato di provare emozioni

simili

A parole  impossibile spiegarle, bisogna solo aprire mente e cuore e parteciparvi per poterle capire!

La tua presenza mette a proprio agio, latmosfera con te  accogliente, emani serenit, tranquillit e si

percepisce amore per ci che fai

GRAZIE

Eliana

Luca, ti sono molto grata per il meraviglioso seminario di costellazioni familiari che hai condotto in

Sardegna in Aprile.  stata unesperienza trasformativa che ha lasciato unimpronta importante nella

mia vita.

La tua capacit di percepire le dinamiche sottili e guidare con empatia e saggezza  stata davvero

straordinaria.

Sono rimasto colpito dallenergia che si percepiva durante il seminario. Grazie per avermi aiutato a

comprendere meglio le dinamiche della mia famiglia e del mio passato.

Consiglio vivamente il tuo corso a tutti coloro che sono alla ricerca di crescita personale e di una

maggiore comprensione delle dinamiche familiari. Il tuo approccio unico  un vero dono per chiunque

cerchi di esplorare se stesso.



Ancora una volta, grazie di cuore per aver condiviso la tua saggezza e la tua gentilezza con noi

durante il seminario. Spero di poter partecipare presto ad unaltra costellazione.

Helene

Non sapevo cosa o come avrei tratto beneficio da una sessione, ma  successo. Questo  per

chiunque abbia una relazione familiare irrisolta. O anche due. Grazie Luca

Anna

Sono stata ad una giornata con Luca conosciuto da poco tramite passaparola

Inizialmente pensavo  non ho niente da portare alla costellazione poi esce sempre qualcosa

A volte senza pensare ti trovi seduto vicino a Luca e incomincia ad uscire  e cominci a lascianti

andare 

Luca  una guida che riesce a metterti a tuo agio e riesce a farti esprimere con lAMORE che

dovrebbe essere il nostro linguaggio quotidiano x una vita serena e libera

Questa libert che ti apre in cuore e portarti un dimensioni dove si sta bene e a proprio agio tutti

insieme

Finito la giornata insieme pensi gi a cosa proporresti la prossima costellazione

Per migliorare la tua comunicazione famigliare

 stato molto bello averti conosciuto e ti ritengo una persona adatta a costellare le miei imprecisioni

Grazie

Grazie

Grazie

Irma



Ieri ho vissuto qualcosa di davvero meraviglioso. Ho partecipato allevento Costellazioni familiari di

Luca Ocelli che esamina come la tua situazione attuale sia generata dal tuo rapporto familiare, a

volte generazionale.

Sono certo che tutti coloro che hanno partecipato hanno guadagnato moltissimo nellilluminazione di

s e anche in una maggiore comprensione della famiglia.  stato profondo, traumatico e straziante per

alcuni, ma davvero gratificante perch, attraverso la facilitazione di Luca, sei in grado di trovare

soluzioni (o per lo meno trovare pace nella comprensione) a molte situazioni e portare gioia nella

propria vita.

Per quanto mi riguarda, ho potuto capire esattamente qual  il mio blocco e come superarlo.

Veramente stupefacente

Se non lhai provato, fallo

Helen

Un professionista degno di questo nome con lui si approda ad una figura professionale evoluta

capace di integrare informazioni che pochissimi padroneggiano. La sua integrit e la sua energia mi

hanno molto aiutato nellesplorazione di dinamiche importanti nel mio personale percorso di vita, che

mai  stato solo terapeutico ma  stato molto pi naturalmente cosciente.

Manuela

Venerd 27 ho fatto una costellazione famigliare con altri partecipanti, dove le loro problematiche

hanno portato a risolvere anche le mie ,ringrazio di  Luca che con grande sensibilit e professionalit

ha unito tutti noi in una meravigliosa serata carica di emozioni e momenti molto commoventi! Grazie



grazie grazie 

Marilena

Ciao Luca, innanzitutto grazie per la giornata passata insieme! Non avevo mai partecipato alle

Costellazioni familiari e non sapevo cosa trattassero.  stata unesperienza emozionante, intensa e

speciale., e sicuramente la rifarei. Mi sento una persona diversa, ho capito varii aspetti della mia vita

familiare che sicuramente mi aiuteranno a migliorare le relazioni con tutti loro.

Grazie di 

Sabrina

Ciao caro Luca ,io vorrei ringraziarti perch sei una persona molto speciale, grazie a te ho ritrovato la

pace in certe situazioni ho capito tantissime cose e le ho risolte .La tua positivit porta tanta luce nel

mio cuore grazie grazie grazie 

Veronica

Buongiorno Luca,  stato bello anche per me ieri pomeriggio! L esperienza  stata emozionante e mi

ha lasciato tanto materiale su cui  possibile lavorare. Son venuta via con lanimo leggero ma al

tempo stesso toccato nel profondo.Spero di poter ripetere questo incontro e magari anche rivedere

le persone che cerano ieri perch mi sono sentita, fin da subito, anche a mio agio con loro. 

Silvia

Ho fatto una sessione con Luca e inizialmente non avevo alcuna aspettativa, ma la sessione mi ha



realmente aiutato con i problemi e le preoccupazioni esistenti che avevo e mi ha dato un senso di

sollievo che raramente provo. Laiuto  stato davvero utile e lo consiglierei sicuramente di nuovo.

Rachel

Lesperienza che ho avuto con Luca durante la Costellazione, fatta su Zoom, mi ha aperto ad una

nuova visione di me, delle persone e della Vita. Ho avvertito un intenso tepore in ogni mia parte e

con serenit ho rilasciato lacrime di gioia e di tenerezza. Ho ritrovato la mia allegria nei giorni a venire

ed un senso di appagamento e appartenenza, gioia e tanto altro Ringrazio la Vita per avermi fatto

anche il dono di incontrare Luca, la sua fermezza, umanit, delicatezza e competenze professionali

Grazie, grazie, grazie.

Marisa

In autunno ho partecipato ad un corso di autoconsapevolezza tenuto da Luca e sono rimasta

entusiasta di come, con assoluta semplicit, siano stati spiegati argomenti cos importanti e profondi

che possono dare alla nostra vita davvero una svolta positiva. E` stato fondamentale arrivare a

capire che possiamo ottenere ci che desideriamo semplicemente, desiderandolo davvero, con

fermezza. Per arrivare a questo serve consapevolezza. Ecco perch il corso per me  stato cos

importante!.

Valeria

Il corso di autoconsapevolezza mi ha coinvolto, affascinato e aiutato perch ero alla ricerca di ulteriori

conferme su tutte quelle tematiche che credo essere fondamentali ed essere la parte reale della vita

ma delle quali difficilmente riusciamo a trovare comunemente confronto con gli altri. Il corso oltre ad

avermi dato le conferme che cercavo ha fatto molto di pi perch Luca ha saputo concentrare e



sistematizzare tutte le conoscenze acquisite faticosamente in quindici anni di lavori spirituali alla

continua ricerca della CONSAPEVOLEZZA.

Il corso ti guida con una naturalezza e una semplicit straordinaria in un magico percorso alla

scoperta di quanto pu essere meravigliosa la vita e di quanto tu stesso possa essere artefice della

tua felicit!   la consapevolezza che fa la differenza! 

Paola

Grazie di cuore Luca , per queste due giornate di seminario che ai tenuto a Cuneo il 23 e 24

settembre. Grazie a te ho fatto emergere la bambina capricciosa in me, che continuava a farmi

ripetere gli stessi condizionamenti mentali, allontanandomi dalle persone pi care . incredibile ma e

cosi, quando ti rivedi e riparti da te stesso si apre un mondo e le relazioni magicamente rifioriscono. 

        Un esperienza bellissima che consiglio a tutti grazie grazie grazie

Marilena

Tanti corsi ho fatto nel mio percorso,chiaramente tutti importanti e significativi,ma devo dire che

questo corso di Luca  riuscito a portare dentro di me quella serenit sicurezza e radicamento che

tanto desideravo. Grazie alla semplicit,umilt,simpatia e professionalit di Luca Occelli che ha

condotto e portato il suo messaggio nei nostri cuori,tutto con armonia e amore. Quindi che dire:

Grazie grazie grazie . Grazie anche alle bellissime compagne del corso che ignuno a modo proprio

ha portato un seme in pi alla mia strada

Valeria

Grazie a te, Luca. In sintonia con gli argomenti trattati nei tuoi video ed attratta dal tuo essere

diretto, chiaro, concreto, ero certa che il corso sarebbe stato un bel regalo. E cos  stato. Ci hai



guidate con esercizi e condivisioni, verso una consapevolezza maggiore di noi stesse, di ci che

siamo e del perch siamo

Natascia

Carissimo Luca, sono io che ringrazio te e tutto il gruppo: il tuo entusiasmo e la tua autenticit hanno

creato un magnifico spazio di crescita e di condivisione. Fin da subito ci hai detto che avresti dato

molta importanza alla pratica e cos hai fatto. Questo ci ha permesso di crescere e di migliorare la

nostra vita quotidiana fin dal primo incontro.

Grazie.

Deborah

Sono davvero contenta di aver fatto questo percorso con te. La semplicit e la naturalezza con le

quali trasmetti concetti importanti e di non comune pensiero mi hanno permesso di sentirmi a casa e

di aprirmi con fiducia ad esperienze interiori di scoperta e di crescita personale.

Barbara

Ho appena terminato il ciclo di 6 incontri dedicati alla consapevolezza e sono contentissima di

averlo fatto. So gi che questi incontri settimanali mi mancheranno, non solo perch mi hanno aiutato

ad aumentare la consapevolezza di chi sono, che vita voglio e come fare per ottenerla, anche perch

sono state delle ore di allegria, di forti emozioni e di grandi condivisioni. Un corso che definirei

soddisfacente da tutti i punti di vista. Grazie Luca! Sei unAnima Speciale! 

Silvia



Ho fatto una seduta con Luca oggi.

Inestimabile. Terza volta. Ogni volta un nuovo successo sulla strada del recupero del mio

benessere. Grazie Luca.

Anna

Domenica 4 Dicembrela mia prima volta ad una Costellazione Famigliaregiornata intensa, piena,

profonda.ricca di energie ed emozioni.momenti toccanti momenti vibranti.un gruppo di partecipanti

accogliente, disponibile, attivo e capace di interagire con estrema corrispondenza reciproca .sono

rimasto particolarmente toccatomi sono lasciato andare .molto molto forte e bello 

Luca.difficile trovare parole adeguate per rappresentarne la capacit professionale ma soprattutto

umana che lo definiscasensibile, attento, capace di ascolto e motivatore di sentimenti

grazie a tutti di avermi ascoltato ed accettato ..grazie a Luca della tua sensibilit ed attenzionetorno a

casa migliore e ricco di spunti di riflessione e di slancio amorevole.

Andrea

Una persona eccezionale, unesperienza straordinaria per aiutarti a connetterti con te stesso.

Grazie Luca per il tuo supporto 

Daniela

Grazie infinite Luca Occelli sei stato una guida straordinaria senza la quale non avrei potuto

esplorare cos tanta materia energetica tutta insieme e nello stesso momento attingere a piene mani

a quanto interiorizzato in tanti anni di ricerca.Grazie per dare Vita Spazio e cura alla brillante



codifica di Hellinger.

Manuela


